



MEDIOAMBIENTE Europa sentencia los plásticos de un solo uso **P23**



ISIS El relato de un yihadista belga arrepentido: "La guerra sigue" **P12**

López Obrador reitera que la conquista aún genera polémica

Filtrados algunos extractos de la carta del presidente mexicano al Rey

JAVIER LAFUENTE, México
"Hechos que marcaron de manera decisiva la historia de nuestras naciones y que aún generan encendidas polémicas en ambos lados del océano". Así describe los abusos cometidos durante la

época de la conquista el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, en la carta que envió a principios de marzo al Rey de España, en la que le insta a pedir disculpas por los atropellos de entonces, y que ha sido hecha pública parcialmente por la prensa mexicana.

En la misiva, adelantada el lunes por este periódico, López Obrador afirma que el propósito del texto es "superar de forma definitiva los desencuentros, los rencores, las culpas y los reproches que la historia ha colocado entre los pueblos de España y México, sin ignorar ni omitir las ilegalidades y los crímenes que los provocaron", afirma el líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena). El tono del comunicado ha generado el rechazo del Gobierno de Pedro Sánchez y ha provocado un choque diplomático entre ambos países. **PÁGINA 4**

La menor, de 11 años, intentaba abortar en Argentina

El calvario de una niña violada

MAR CENTENERA, San Miguel de Tucumán
Se le conoce como Lucía para proteger su identidad. Tiene 11 años e ingresó el 29 de enero en un hospital a las afueras de San Miguel de Tucumán (norte de Argentina) embarazada de 21 semanas. Su abuelastro la había violado y ella expresó un deseo tajante: "Quiero que me saquen esto que me puso adentro". La ley amparaba a la niña, pero le practicaron una cesárea. **PÁGINA 24**

Vargas Llosa: "El presidente debió mandarse la carta a sí mismo" **P26**

May ofrece la dimisión para salvar su plan del Brexit

El Parlamento británico rechaza todas las opciones alternativas al acuerdo de salida del Reino Unido pactado con Europa

RAFA DE MIGUEL, Londres
Theresa May utilizó ayer la última bala que le quedaba para lograr la aprobación del plan del Brexit que pactó con la Unión Europea. En una reunión a puerta cerrada con un grupo de diputados conservadores, la primera

ministra anunció que no seguirá en Downing Street en la segunda fase de las negociaciones con Europa. Es decir, que dimitirá si la Cámara de los Comunes aprueba el plan acordado con los 27 socios europeos y que ya ha sido rechazado en dos ocasiones por Westminster. "Estoy preparada para renunciar a mi puesto", dijo May. El anuncio se produjo poco antes de que el Parlamento debatiese las opciones alternativas al plan de la primera ministra. Todas fueron rechazadas. **PÁGINAS 2 Y 3**



TRUMP: "RUSIA TIENE QUE SALIR DE VENEZUELA". El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, recibió ayer en Washington a Fabiana Rosales, esposa de Juan Guaidó. Trump subió el tono de su amenaza a Nicolás Maduro y señaló que Rusia "tiene que salir" de Venezuela. / SAUL LOEB (AFP) **PÁGINA 9**

Bolsonaro encara la vital reforma de las pensiones

N. G. G., São Paulo
El sistema de pensiones brasileño es "económicamente insostenible", según la OCDE: su reforma es vital para las cuentas públicas del gigante sudamericano. El anterior presidente, Michel Temer, fracasó en el intento y ahora nadie duda en Brasil de que aprobar (o no) un sistema alternativo es lo que definirá el mandato de Jair Bolsonaro. **PÁGINA 9**

BUENAVIDA
Afrodisíacos
(¿Qué sabrá la ciencia?)
Gastronomía, salud, belleza, deporte y estilo de vida sostenible
Ya disponible en Kiosco y Más y en revistabuenavida.com

VIII CONGRESO INTERNACIONAL DE LA LENGUA

La academia debate en Argentina sobre las aristas del español

J. R. MARCOS / J. R. MANTILLA
Córdoba (Argentina)
El Congreso de la Lengua, que reúne a representantes de 23 Academias y del Instituto Cervantes, comenzó ayer su octava edición, marcada por la polémica de la carta enviada por el presidente de México al Rey de España. Especialistas

y políticos se reunirán hasta el sábado en Córdoba (Argentina) para discutir sobre el futuro del español. Por primera vez, una mujer —Carmen Riera— intervino en la sesión inaugural. "Las mujeres hemos sido habladas en lugar de hablar por nosotras mismas", dijo la escritora española. **PÁGINAS 26 Y 27**